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VERBALE ASSEMBLEA AZIENDA SPECIALE CONSORTILE 
CSBNO  - BOZZA 

 
18 DICEMBRE  2024 

 
In data 18 dicembre 2024 dalle ore 16.20, si è riunita l’Assemblea dell’Azienda 
Speciale Csbno presso la sede amministrativa del Csbno ad Arese in via Salvo 
D’Acquisto, 6, in accordo con le amministrazioni socie, per discutere il seguente 
ordine del giorno. 
 
La convocazione è stata trasmessa in data 27 novembre 2024 nel rispetto delle 
norme vigenti e dello Statuto. 
 
Ordine del giorno: 
 

1. approvazione del verbale dell’Assemblea del 05/11/2024; 

2. approvazione Fondo di dotazione senza Parabiago;   

3. elezione del Consiglio di Amministrazione;  
4. elezione del Presidente e del Vicepresidente del Consiglio di 

Amministrazione; 
5. ingresso in Csbno in qualità di socio della Provincia di Lodi; 
6. linee guida per l’adesione della città di Varese;  
7. linee guida del Piano Programma 2025-2027;   
8. comunicazioni del CdA. 

 
Presiede, a norma dell’art. 17 comma 4 dello Statuto, il Presidente Daniela 
Maggi, assessore del Comune di Cinisello Balsamo. 
 
In apertura dei lavori si procede alla verifica del numero legale per la validità 
della seduta. Sono presenti i seguenti Comuni: 

 

  PRESENTI 

COMUNE 
DELEGATO       

RUOLO NOME Quote Quote Nr. 

ARESE Sindaco NUVOLI Luca 38,78 38,78 1 

BARANZATE Sindaco ELIA Luca 18,08 18,08 1 

BOLLATE Sindaco ELIA LUCA (BA) 58,87 58,87 1 

BRESSO   27,06 0 0 

BUSTO GAROLFO Assessore cultura BIONDI Susanna 19,88 19,88 1 

CANEGRATE Assessore cultura LURAGO Sara 17,40 17,40 1 

CERRO MAGGIORE Sindaca BERRA Giuseppina 18,96 18,96 1 

CESATE Assessore cultura  UGGERI Lucia Roberta 24,74 24,74 1 

CINISELLO BALSAMO Assessore cultura MAGGI Daniela 97,50 97,50 1 

CORMANO Assessore cultura MAGGI Daniela (CB) 24,15 24,15 1 

CORNAREDO Assessore partecipate VATALARO Giuseppe (PE) 25,20 25,20 1 

CUSANO MILANINO Assessore cultura ARDUINO Lidia  20,20 25,20 1 
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DAIRAGO Assessore cultura BIONDI Susanna (BG) 9,22 9,22 1 

LAINATE Assessore cultura FERRARIO Paola 39,07 39,07 1 

LEGNANO Assessore cultura BRAGATO Guido 57,29 57,29 1 

NERVIANO Sindaca COLOMBO Daniela 21,04 21,04 1 

NOVATE MILANESE Assessore cultura DAVID Luca 40,14 40,140 1 

PADERNO DUGNANO Sindaca VARISCO Anna 76,33 76,33 1 

PERÒ Assessore partecipate VATALARO Giuseppe 34,62 34,62 1 

POGLIANO MILANESE Consigliere MATICHECCIA Arcangelo 8,75 8,75 1 

PREGNANA MILANESE Assessore cultura DONGHI Laura (VZ) 6,90 6,90 1 

RESCALDINA Assessore cultura PEZZONI Katia 14,46 14,46 1 

RHO   69,44 0 0 

SAN GIORGIO SU LEGNANO Assessore cultura COMERIO Cristiana 8,68 8,68 1 

SAN VITTORE OLONA Consigliera MARRONE Noemi 8,92 8,92 1 

SENAGO   30,28 0 0 

SESTO S. GIOVANNI Assessore cultura NISCO, Luca 116,11 116,11 1 

SETTIMO MILANESE Assessore cultura SANTAGOSTINO PRETINA Sara  
 

23,59 23,59 1 

SOLARO Sindaco ELIA LUCA (BA) 22,45 22,45 1 

VANZAGO Assessore cultura DONGHI Laura  15,24 15,24 1 

VILLA CORTESE Sindaco ELIA LUCA (BA) 6,65 6,65 1 

   1000 873,21 28 

 
Sono quindi presenti 28 comuni per un totale di 873,21 millesimi delle quote. 
 
I seguenti comuni hanno delegato: 
Bollate, Solaro e Villa Cortese, delegano Sindaco di Baranzate ELIA;  
Cormano delega l’assessore alla cultura di Cinisello Balsamo e Presidente 
dell’Assemblea MAGGI Daniela; 
Cornaredo delega l’assessore alle partecipate di Pero VATALARO, Giuseppe; 
Dairago delega l’assessore alla cultura di Busto Garolfo BIONDI Susanna; 
Pregnana Milanese delega l’assessore alla cultura di Vanzago DONGHI Laura. 
 
Assistono alla seduta il Direttore Pieraldo Lietti, in qualità di verbalizzante e 
Maura Beretta Istituzionale.  
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AZIENDA SPECIALE CONSORTILE CSBNO  
 

P. N. 1 O.d.G. – APPROVAZIONE VERBALE DEL 05/11/2024 
 
 

Presidente dell’Assemblea – Daniela Maggi  

Buongiorno a tutti, innanzitutto l’approvazione del verbale dell’assemblea del 5 di 

novembre 2024. Se nessuno chiede la parola per eventuali variazioni, lo metterei 

subito in votazione per alzata di mano come per le altre volte. Favorevoli? Contrari? 

Astenuti?  

 
 
Presidente dell’Assemblea – Daniela Maggi  

Allora, l’approvazione del verbale vede 27 voti favorevoli, un astenuto e nessun 

contrario e passa con 854,25 millesimi e un ’astenuto Comune di Cerro Maggiore 

18,96.  

 

A seguito delle dichiarazioni di voto viene approvato il verbale dell’Assemblea 

del 05/11/2024 con 27 voti favorevoli, pari alla quota di 854,25 millesimi, nessun 

contrario e 1 astenuti pari a 18,96 millesimi. 

 

Nello specifico: 

 

Favorevoli 27 pari a 854,25 millesimi   

 

Arese, Baranzate, Bollate, Busto Garolfo, Canegrate, Cesate, Cinisello Balsamo, 

Cormano, Cornaredo, Cusano Milanino, Dairago, Lainate, Legnano, Nerviano, 

Novate Milanese, Paderno Dugnano, Pero, Pogliano Milanese, Pregnana 

Milanese, Rescaldina, San Giorgio su Legnano, San Vittore Olona, Sesto San 

Giovanni, Settimo Milanese, Solaro, Vanzago e Villa Cortese. 

 

Contrari nessuno 

 

Astenuti 1: Cerro Maggiore, pari a 18,96 millesimi 
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AZIENDA SPECIALE CONSORTILE CSBNO  
 

P. N. 2 O.d.G. – APPROVAZIONE DEL FONDO DI DOTAZIONE SENZA 
PARABIAGO  

 

Presidente dell’Assemblea – Daniela Maggi  

Il secondo punto all’ordine del giorno che è necessario e propedeutico per poi 

procedere con le elezioni del Consiglio di Amministrazione è l’approvazione del 

fondo di dotazione senza il comune di Parabiago. Questo punto è necessario, 

poiché, uscendo uno dei comuni, tutti i millesimi vanno redistribuiti sui comuni soci, 

così come da prospetto che vi è stato già inoltrato insieme alla convocazione 

dell’assemblea. Quindi procederei con l’approvazione del punto, sempre per alzata 

di mano. Favorevoli? Contrari? Astenuti? Il secondo punto è approvato 

all’unanimità.  

  

 

A seguito delle dichiarazioni di voto viene approvato il Fondo di dotazione senza 

il Comune di Parabiago con 28 voti favorevoli, pari alla quota di 873,21 millesimi, 

nessun contrario e astenuti. 

 

Nello specifico: 

 

Favorevoli 28 pari a 873,21 millesimi   

 

Arese, Baranzate, Bollate, Busto Garolfo, Canegrate, Cerro Maggiore, Cesate, 

Cinisello Balsamo, Cormano, Cornaredo, Cusano Milanino, Dairago, Lainate, 

Legnano, Nerviano, Novate Milanese, Paderno Dugnano, Pero, Pogliano 

Milanese, Pregnana Milanese, Rescaldina, San Giorgio su Legnano, San Vittore 

Olona, Sesto San Giovanni, Settimo Milanese, Solaro, Vanzago e Villa Cortese 

 

Contrari nessuno 

Astenuti nessuno 

 

Alle 18.30 arriva l’assessore di Rho Valentina Giro portando i presenti a 29 pari a 

pari a 942,55 millesimi 
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AZIENDA SPECIALE CONSORTILE CSBNO 

 
P. N. 3 O.d.G. – ELEZIONE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

 

Presidente dell’Assemblea – Daniela Maggi  

Passiamo al terzo punto, che è l’elezione del consiglio di amministrazione. Allora, lo 

statuto prevede dall’articolo 19, comma 2, lettera C l’elezione del presidente e del 

vicepresidente e dei componenti del consiglio di amministrazione. Come segue: le 

deliberazioni di cui della lettera C sono assunte a maggioranza assoluta delle quote 

del fondo di dotazione cinquanta più uno e l’articolo 18 dello statuto del consiglio di 

amministrazione prevede che l’elezione avviene a scrutinio palese, a maggioranza 

assoluta dei diritti di voto espressi millesimi pari a 510 millesimi. Allora, sono 

pervenute, così come inviato a tutti i sindaci dopo la valutazione tecnica del 

direttore, del professor Sabbioni, sette candidature. Lascio un attimo la parola al 

professore e al direttore Lietti per qualche considerazione tecnica.  

 

Direttore Csbno– Pieraldo Lietti   

Grazie e buonasera a tutti. L’avviso pubblico è stato pubblicato dal 25.11 al 10.12 

alle ore 12:00. Sono pervenute per l’appunto sette candidature. Tutte le 

candidature, tutte le domande risultavano complete, ancorché la prima poi ha 

richiesto un’integrazione di documentazione, ma comunque tutte complete, 

presentate entro i termini e quindi la nostra valutazione tecnica è stata positiva, 

rispetto alle sette candidature, con qualche nota di natura tecnica, che 

naturalmente non ha portato poi a una valutazione di esclusione, ma che è 

un’osservazione che è opportuno riportare all’assemblea. I nominativi sono: Pagani 

Massimo, che si è presentato per l’area del Nord-Ovest. In questo caso la nostra 

valutazione tecnica ha rilevato che il curriculum non evidenziava delle competenze 

amministrative rilevanti, diciamo, particolarmente significative. Ricordo che lo 

Statuto indica che il candidato al consiglio di amministrazione abbia una 

consolidata esperienza amministrativa. Tuttavia, appunto, il curriculum non faceva 

emergere elementi sufficienti per portarci a ritenere che, per ragioni tecniche, si 

dovesse procedere a un’esclusione. Luca Pouchain, [06:11 – inc.] completa, 

ovviamente poi è conosciuto; D’Ascoli Ettore, che si è presentato per l’Alto 

Milanese; in questo caso la considerazione tecnica, l’osservazione che abbiamo 

fatto è che si tratta di un candidato che è residente a Roma e quindi potrebbe porsi 

una questione di rimborso spese rispetto alla partecipazione in presidenza dei CDA, 
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che sono particolarmente numerosi, cioè, abbiamo complessivamente 30 o 40 CDA 

all’anno. Viganò Francesca Eugenia, che si è presentata per l’area del Nord-Ovest. 

Documenti completi, ha un’esperienza amministrativa nella Commissione Bilancio 

dal 2019 ad oggi. Triulzi Maria Antonia, l’attuale Presidente del CDA. Colombo 

Matteo, l’attuale Vicepresidente del CDA e Antonini Stefano, anche in questo caso 

documenti completi. Abbiamo rilevato che la sua residenza, ancorché originario di 

Sesto San Giovanni, è a Montecastrilli a Terni, e quindi anche in questo caso si 

potrebbe teoricamente porre una questione relativa ai rimborsi. 

 

Presidente dell’Assemblea – Daniela Maggi  

Grazie. Magari un’informazione in più rispetto alla questione degli eventuali 

rimborsi: è vero che il nostro Statuto non li prevede; quindi, chi si candida sa 

perfettamente che non gli sono dovuti. È vero anche che però in alcuni casi si sono 

poi presentati dei ricorsi. E quindi questo potrebbe… magari non succederà mai, 

però potrebbe essere un dato da tenere in considerazione, perché, se non sbaglio, 

c’è comunque un consiglio di amministrazione a settimana, quindi sono piuttosto 

numerosi. Allora, da Statuto, il consiglio di amministrazione viene proposto in 

blocco, quindi vengono proposti i tre membri. I primi vengono proposti 

dall’assemblea, così come era successo sua volta cinque anni fa e come è 

successo poi anche per il presidente. Quindi chiedo ai sindaci e agli assessori 

presenti se ci sono interventi, se ci sono proposte. Prego, Sesto San Giovanni.  

 

Assessore alla cultura di Sesto San Giovanni - Luca Nisco  

Grazie Presidente, buonasera a tutti. Luca Nisco, Sesto San Giovanni. Allora, io 

ringrazio il direttore per aver condiviso le annotazioni tecniche sui curriculum 

pervenuti. Ho avuto modo di visionare anche tutti e sette i profili, condivido peraltro 

quelle che sono le annotazioni di ordine tecnico e mi sento, anche alla luce di 

questo, di proporre all’assemblea una riconferma in blocco del CDA esistente. 

Questo in ragione del fatto che, da quando io conosco questa realtà, ad oggi 

sicuramente è stata data una netta inversione di rotta ad una rotta che, per quelli 

che sono stati i bilanci che ho avuto modo di esaminare, non mi pareva una rotta 

precisissima. C’erano delle difficoltà, per carità, ci sono tuttora delle difficoltà in 

relazione ad alcuni aspetti, ragion per cui non ho mai votato favorevolmente, ma 

neppure in maniera contraria, ad un bilancio, mi sono sempre astenuto, perché ho 

fatto un atto di fiducia nei confronti del direttore e ovviamente di tutti i membri del 

CDA. Fiducia che mi sento di rinnovare, anche in ragione del fatto che le sfide che il 
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Consorzio dovrà affrontare di qui a brevissimo, quindi con l’ingresso di una nuova 

Provincia in qualità di socio, con il prospetto di ingresso nella città di Varese di qua 

a qualche tempo, quando verranno definite, ma c’è un punto all’ordine del giorno 

successivo, si discuterà allora, credo che richiedano una professionalità sì, ma 

anche una conoscenza della macchina già perfezionata, sì da essere 

immediatamente operativi, immediatamente performanti e conseguire quegli 

obiettivi che tutti, come partecipanti a questa assemblea, auspichiamo di poter 

perseguire. Quindi la mia proposta è di confermare l’attuale Presidente Triulzi e gli 

attuali Vicepresidente Colombo e il componente del CDA Pouchain. Grazie.  

 

Presidente dell’Assemblea – Daniela Maggi  

Sì, grazie. Ci sono altri interventi? Prego 

 

Sindaco di Baranzate – Luca Elia  

Grazie. Luca Elia, Baranzate. Penso che in questo mandato che si sta concludendo 

è stato fatto un lavoro molto importante. Come tutti noi sappiamo, è quasi una 

seconda vita del CSBNO, è un lavoro importante che il primo direttore aveva fatto 

per parecchi anni e quindi abbiamo avuto un CDA nuovo e un direttore nuovo, il 

CDA ha accompagnato il direttore e il direttore ha accompagnato il CDA in una 

visione che ha confermato i buoni risultati del CSBNO e ha anche integrato in 

maniera positiva con gestioni differenti, approfondimenti differenti. Io credo che 

questo percorso non sia concluso. E quindi, come il collega diceva, ritengo che 

l’azienda abbia necessità di continuità, perché il percorso per una nuova pagina, 

una seconda vita di un’azienda, indipendentemente che sia il CSBNO o anche 

un’amministrazione comunale o anche una qualsiasi altra azienda, ha bisogno di un 

certo periodo medio-lungo di tempo per definirsi e ridefinirsi. Quindi io condivido 

anche la proposta del collega e anch’io mi sento di chiedere all’assemblea di votare 

Pouchain, Triulzi e Colombo e poi nella votazione successiva confermare Triulzi 

come presidente. 

Presidente dell’Assemblea – Daniela Maggi  

Grazie. Altri interventi? Prego! 

 

Assessore alle partecipate di Pero- Giuseppe Vatalaro  

Buonasera a tutti, Vatalaro Giuseppe, consigliere delegato del Comune di Pero. Io 

seguo da molto tempo questo sistema della nostra struttura, dalla prima, dai primi 

anni, da quando è stata addirittura fondata, dove era molto piccina e aveva anche 
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poche biblioteche nel territorio. Oggi è una realtà, come già qualcuno mi ha 

preceduto, e quindi condivido che è una struttura importante, dove è chiamata una 

sfida futura ancora molto più importante. Ma proprio per questo mi dà modo di 

sottolineare che in una gestione unitaria e trasparente, soprattutto che coinvolge 

tutte le realtà politiche del territorio, non si possa che immaginare una forza 

importante nel territorio stesso. E quindi chiedo innanzitutto, se è possibile, una 

sospensione di qualche minuto in maniera che l’area politica in cui io faccio parte, 

dell’area del centro-destra, si possa consultare qualche minuto, pur non mettendo 

in discussione il consiglio d’amministrazione e pur non potendo farlo anche nei 

confronti del presidente dell’assemblea, che gode della mia totale fiducia e stima e 

dell’attuale vice. Però chiaramente è un problema anche politico e quindi vorrei che 

anche il sindaco che ha appena terminato, che conosco per la sua lungimiranza e 

realtà di guardare anche avanti, non si possa chiudere una … come si dice, 

proposta di coinvolgimento unitario, di una gestione che in questo momento penso 

che tutti i comuni, di destra, di sinistra e di centro hanno bisogno, proprio per 

l’impegno economico, per l’impegno organizzativo della stessa struttura, abbia 

bisogno di una gestione unitaria. Penso che a nessuno giovi avere una forza di 

opposizione, cosa che non è nell’indole di chi fa cultura; perché l’opposizione alla 

cultura è vero, può essere di destra o di sinistra, però è sempre cultura nel 

territorio. Ecco, io mi auguro che il buonsenso prevarrà anche in prospettiva di altre 

responsabilità che questo consorzio abbia. Se c’è questa volontà, allora a questo 

punto ne prendiamo atto, se non ci fosse questa volontà di unitarietà di quei comuni 

che purtroppo, piccoli o medi che sono, sono esclusi dalla gestione, dato che, come 

ha detto prima qualcuno, non esistono indennità o altri interessi, come si dice nel 

gergo, e quindi non è quello lo spirito di dire: voglio o vogliamo far parte di questo 

organismo. Già noi assessori abbiamo la nostra indennità, però le persone che 

vengono a lavorare, a impegnarsi, sono d’accordo su quell’analisi che ha fatto 

prima il direttore su alcuni criteri, perché da fuori, o per spirito di collaborazione o 

altro motivato, però io da Reggio Calabria o da Roma non mi metto a mettere la mia 

candidatura, se fosse opportuna, in un consorzio del nostro territorio, è chiaro. Però 

ci sta tutto, per l’amore di Dio. Ecco, io ho fatto questo tipo di intervento, chiedendo 

prima agli amministratori del centro-destra un secondo, pochi minuti per chiarirci fra 

di noi le prospettive che io ho elencato; e vorrei che anche a questo ci fosse anche, 

proprio perché non c’è niente da nascondere, anche l’esponente… il sindaco Elia, 

che giustamente così è a conoscenza, con trasparenza, con chiarezza, quali sono 

queste valutazioni. [inc.] insieme. Basta. Grazie. 



 9

Presidente dell’Assemblea – Daniela Maggi  

Sì, nel senso… è la prima volta forse che ci capita una richiesta 

 

Istituzionale - Maura Beretta 

Qualche anno fa si ebbe una richiesta di sospensione durante una Assemblea.  

 

Presidente dell’Assemblea – Daniela Maggi  

Prego Sindaca di Paderno Dignano 

 

Sindaca di Paderno Dugnano – Anna Varisco 

Sindaco, Comune di Paderno Dugnano. … che quanto appunto esposto 

dall’assessore di Sesto San Giovanni mi trovano comunque positivamente 

concorde, perché appunto per il discorso della continuità e tutto… Ho voluto 

intervenire prima di questa pausa per dire una cosa molto importante: io credo che 

noi si debba guardare la qualità del lavoro, la qualità delle persone e mi sembra che 

in questo ultimo triennio non ci sia stata una rappresentanza di un comune o di un 

altro. Il consiglio di amministrazione sono delle persone che si mettono al nostro 

servizio e operano per il bene comune di tutti. Ecco, io questo l’ho percepito 

tantissimo. Siamo riusciti davvero a lavorare bene insieme, al di là del pensiero del 

mandato amministrativo, perché poi oggi ci sono io, domani a Paderno c’è qualcuno 

di centro-destra, non è importante questo, è importante avere un CDA solido, che 

lavori bene e lavori per il bene comune di tutti. Mi premeva dire questa cosa prima 

della vostra pausa. 

 

Presidente dell’Assemblea – Daniela Maggi  

Grazie, Anna. Se posso esprimere il mio pensiero, sono pienamente d’accordo, nel 

senso che poi ci prendiamo il tempo che ci dobbiamo prendere. In questi anni in cui 

ho avuto l’onore di ricoprire questo ruolo, sicuramente quello che ho potuto vedere 

sono le persone oltre alla politica, le buone intenzioni rispetto a quello… al di fuori 

di quello che sono i mandati politici, i mandati dei partiti. Quindi ecco, questa è 

l’unica considerazione che mi sento di fare con un vicepresidente accanto, che 

ovviamente non rappresenta la mia area politica, ma che mi ha sempre aiutato e 

sostenuto, e con un consiglio di amministrazione che, mi sento di dire, prima di 

prendere ogni decisione, pur avendo un presidente che non apparteneva alla mia 

area politica, non mi ha mai escluso da nulla, anzi non ha mai operato in una 

direzione diversa da quella che ho sempre dato io, ma non in virtù del partito che 
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rappresento, o che mi ha dato la possibilità di essere qui oggi, ma proprio a 

sostegno di tutti i sindaci che fanno parte del consorzio. Poi adesso chiedo a 

questo punto a Luca e ai sindaci e assessori di centro-destra se ci possiamo unire, 

non so, nel mio ufficio. Grazie. 

 

La seduta viene sospesa alle ore 16.43 e riprende alle ore 17.04   

 

Presidente dell’Assemblea – Daniela Maggi  

Eccoci. Grazie. Scusate un po’ per l’attesa lunga. Siamo arrivati un po’ a una 

“quadra”, per cui, se il Comune di Pero vuol concludere con le sue considerazioni, 

poi passerei alle votazioni. 

 

Assessore alle partecipate di Pero- Giuseppe Vatalaro  

Vatalaro Giuseppe, Comune di Pero. E penso di parlare anche per la collega di 

Cornaredo, che mi pare che abbia mandato la delega al sottoscritto. Quindi 

l’assessore Cagnoni di Cornaredo, Sonia, giustamente mi ha detto: “Anch’io ho già 

l’impegno in Comune e non posso essere presente”. Ecco, anche noi ormai in 

questi giorni l’abbiamo quasi tutti, i consigli comunali io ce l’ho anche domani… Ma 

a parte questo, io avevo fatto una considerazione sottolineando innanzitutto il CDA, 

io in questi sei mesi di partecipazione ho notato molta preparazione, molta volontà 

e quindi il mio è un giudizio positivo, come ha detto anche l’assessore di Sesto San 

Giovanni. Quindi è positivo, nessuno lo ha messo in discussione, come ho fatto una 

premessa pubblica, lodandoli, sia complimentandomi con il nuovo presidente 

dell’assemblea e con il vice. Quindi nessuno mette in discussione quelli che fino ad 

oggi operano. Massimo questo succede nei comuni, che, anche se un 

amministratore comunale dice che ha operato bene sotto gli occhi di tutti, però poi il 

paese magari rivoluziona l’alternanza, no? Questo succede, quindi non posso 

sottolineare solo, perché uno ha lavorato bene per tutta la vita, deve essere là per 

tutta la vita. No, ci sono delle alternanze… Io ho detto: fiducia al consiglio. Io ho 

fatto solo un problema politico… dunque, ho cercato di coinvolgere Elia, ma ne 

facciamo a meno, perché in sostanza si troverà una soluzione alternativa. C’è una 

componente del centrodestra, gli dispiacerebbe essere emarginata, perché vuole 

lavorare, vuol dare il suo contributo a una struttura veramente positiva nel territorio. 

Ecco, quindi dovrebbe essere messo in condizione. Io, il mio mandato, che ho 

avuto ieri nella riunione di maggioranza, era di votare contro. Io rischierò qualche 

critica, rischierò qualche altra cosa, ma mi asterrò. Mi asterrò, dando però questa 
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precisazione, dando questo segnale di dire: io sono disponibile che prevarrà la 

buona volontà e la possibilità di non emarginare in altri organismi la componente 

politica, che fino ad oggi non fa parte degli organismi, né interni e né esterni al 

CDA. Ecco, questo è un mio pensiero, che do un segnale. Se questo segnale verrà 

recepito, vorrà dire che c’è la buona volontà, la trasparenza di poter essere tutti 

coinvolti insieme, per questo grosso impegno che il CDA avrà nei prossimi anni. Se 

non ci saranno queste condizioni, ne prenderemo atto e poi il partito, la coalizione 

deciderà di conseguenza. Grazie. 

 

Presidente dell’Assemblea – Daniela Maggi 

Grazie per questo contributo. Credo che, come poi è dichiarato, quello che noi 

stiamo vedendo è una collaborazione al di là delle logiche politiche, sia quello che 

ha dato una nuova vita, mi sento di dire, al consorzio dal 2019 ad oggi, perché 

insomma, c’è da qualche anno in più … come me, ecco. Quindi, a questo punto, se 

la proposta rimane quella della votazione rispetto al consiglio di amministrazione 

uscente, io metterei alle votazioni questa triade, chiamiamola così, e comincerei le 

votazioni per alzata di mano. Quindi riproponiamo per l’elezione del Il consiglio di 

amministrazione uscente, quindi Maria Antonia Triulzi, Matteo Colombo e Luca 

Pouchain. Favorevoli? Contrari? Astenuti?  

 

Istituzionale – Maura Beretta 

Assessore Vatalaro, astenuto anche per Cornaredo? 

 

Assessore alle partecipate di Pero- Giuseppe Vatalaro  

Sì. 

 

Presidente dell’Assemblea – Daniela Maggi 

Io ho la delega per Cormano, quindi favorevole anche per Cormano 

 

A seguito delle dichiarazioni di voto viene approvata la rielezione del CdA 

uscente nelle persone di Maria Antonia Triulzi, Matteo Colombo e Luca con 27 

voti favorevoli, pari alla quota di 889,17 espressi in millesimi del Fondo di 

dotazione senza Parabiago e 2 astenuti, Cornaredo e Pero, pari a 43,74 millesimi 

del Fondo di dotazione, approvato al punto 2 dell’odg della seduta, e come previsto 

all’art. 18, comma 3, e all’art.19, comma 3 dello Statuto vigente. 
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Il CdA decadrà con l’approvazione del bilancio dell’esercizio dell’ultimo anno di 
carica.  
 
Nello specifico: 
 
Favorevoli 27 pari a 898,17 millesimi   
 

Arese, Baranzate, Bollate, Busto Garolfo, Canegrate, Cerro Maggiore, Cesate, 

Cinisello Balsamo, Cormano, Cusano Milanino, Dairago, Lainate, Legnano, 

Nerviano, Novate Milanese, Paderno Dugnano, Pogliano Milanese, Pregnana 

Milanese, Rescaldina, Rho, San Giorgio su Legnano, San Vittore Olona, Sesto 

San Giovanni, Settimo Milanese, Solaro, Vanzago e Villa Cortese 

 

Contrari nessuno 

Astenuti 2: Cornaredo, e Pero pari a 43,74 millesimi del Fondo di dotazione 
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AZIENDA SPECIALE CONSORTILE CSBNO  
 

P. N. 4 O.d.G. – ELEZIONE DEL PRESIDENTE e VICEPRESIDENTE DEL 
CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

 

Presidente dell’Assemblea – Daniela Maggi  

A questo punto passerei al punto numero 4 dell’ordine del giorno che è l’elezione 

del presidente e del vicepresidente del consiglio di amministrazione, che, se non 

abbiamo nulla in contrario, quindi, Maria Antonia Triulzi, presidente del consiglio di 

amministrazione e Matteo Colombo vicepresidente del   consiglio di 

amministrazione. Favorevoli? Contrari? Astenuti? Abbiamo un consiglio di 

amministrazione, facciamo un applauso anche se non sono presenti. Grazie. Mi 

sento di ringraziare a nome di tutta l’Assemblea, perché davvero è stato un 

impegno importante in questi anni, lo sappiamo bene, anche durante il tempo di 

Covid-19, quindi, secondo me, è un rinnovo, mi sento di dire, veramente meritato. 

Grazie. Presenti 29, astenuti 2, votanti favorevoli 27 pari a 889,17 millesimi, e   

astenuti 2, Cornaredo e Pero pari a 43,74 millesimi.  

 

A seguito delle dichiarazioni di voto viene riconfermata la Presidenza del CdA 

uscente nella persona di Maria Antonia Triulzi, e Matteo Colombo riconfermato 

Vicepresidente del Cda con 27 voti favorevoli, pari alla quota di 889,17 espressi 

in millesimi del Fondo di dotazione senza Parabiago e 2 astenuti, Cornaredo e 

Pero, pari a 43,74 millesimi del Fondo di dotazione, approvato al punto 2 dell’odg 

della seduta, e come previsto all’art. 18, comma 3, e all’art.19, comma 3 dello 

Statuto vigente. 

 
Nello specifico: 
 
Favorevoli 27 pari a 898,17 millesimi   
 

Arese, Baranzate, Bollate, Busto Garolfo, Canegrate, Cerro Maggiore, Cesate, 

Cinisello Balsamo, Cormano, Cusano Milanino, Dairago, Lainate, Legnano, 

Nerviano, Novate Milanese, Paderno Dugnano, Pogliano Milanese, Pregnana 

Milanese, Rescaldina, Rho, San Giorgio su Legnano, San Vittore Olona, Sesto 

San Giovanni, Settimo Milanese, Solaro, Vanzago e Villa Cortese 

 

Contrari nessuno 

Astenuti 2: Cornaredo, e Pero pari a 43,74 millesimi del Fondo di dotazione 
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AZIENDA SPECIALE CONSORTILE CSBNO  
 

P. N. 5 O.d.G. – INGRESSO IN QUALITA’ DI SOCIO DELLA PROVINCIA DI 
LODI 

 

Presidente dell’Assemblea – Daniela Maggi  

Siamo tutti di corsa, perché abbiamo tutti i consigli comunali, però c’è un punto che 

il direttore mi diceva va approvato entro oggi, che è poi sostanzialmente, come dire, 

una presa d’atto rispetto a quanto avevamo già dato mandato al consiglio di 

amministrazione di fare, per l’ingresso in consorzio bibliotecario in qualità di socio 

della Provincia di Lodi. La necessità di farlo oggi, mi spiegava il direttore, è perché 

poi dal 1° gennaio loro entreranno formalmente a far parte del Consorzio. 

Dopodiché, se siete d’accordo, come dire, liberi tutti. Gli altri punti, che sono le 

linee guida per l’adesione della città di Varese, che comunque vi sono state inviate; 

quindi, avremo modo poi magari anche durante la pausa di riprendere con il mese 

di gennaio, potremo discutere il piano programma ‘25-’27, li potremo discutere 

magari con un pochino più di calma nel mese di gennaio. Ora però metterei in 

votazione questo punto, in modo da poter procedere anche con gli atti 

amministrativi che servono. Quindi il punto 5, ingresso in CSBNO in qualità di socio 

della Provincia di Lodi. Favorevoli? Contrari? Astenuti? Diciamo che possiamo dare 

questa buona notizia alla provincia di Lodi. Grazie. Se siete d’accordo quindi 

chiuderei qui l’assemblea e possiamo andare tutti in consiglio comunale. 

 
A seguito delle dichiarazioni di voto si approva l’ingresso in qualità di socio della 

provincia di Lodi con 29 voti favorevoli, pari alla quota di 942,65 millesimi e 

nessun contrario e astenuto. 

 
Nello specifico: 
 
Favorevoli 29 pari a 942,65 millesimi   
 

Arese, Baranzate, Bollate, Busto Garolfo, Canegrate, Cerro Maggiore, Cesate, 

Cinisello Balsamo, Cormano, Cornaredo, Cusano Milanino, Dairago, Lainate, 

Legnano, Nerviano, Novate Milanese, Paderno Dugnano, Pero, Pogliano 

Milanese, Pregnana Milanese, Rescaldina, Rho, San Giorgio su Legnano, San 

Vittore Olona, Sesto San Giovanni, Settimo Milanese, Solaro, Vanzago e Villa 

Cortese 

 



 15

Contrari nessuno 

Astenuti nessuno 
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AZIENDA SPECIALE CONSORTILE CSBNO  
 

P. N. 6 O.d.G. –LINEE GUIDA PER L’ADESIONE DELLA CITTA’ DI 
VARESE 

 
 
Sindaco di Baranzate – Luca Elia 
Baranzate. Propongo, visto che c’è stato un lavoro importante dei colleghi del 

Gruppo Studio, di votare il punto. 

 
Presidente dell’Assemblea – Daniela Maggi  

Avete avuto modo di vedere tutta la documentazione? Vi può… Ci sono 

osservazioni, ci sono interventi? Allora votiamo il punto numero 6, linee guida per 

l’adesione della città di Varese. Sì? 

 
Sindaco di Baranzate – Luca Elia 
Per lo stesso CDA, secondo me, è utile approvarlo.  

 
Presidente dell’Assemblea – Daniela Maggi  

Se non ci sono particolari osservazioni, per cui magari serve l’intervento del 

consiglio di amministrazione, io non ho nulla in contrario. Se vogliamo mettiamo al 

voto. Sì, prego. 

 
Assessore alle partecipate di Pero- Giuseppe Vatalaro  

Io prima avevo posto un interrogativo. Questo interrogativo politico più che altro. E 

quindi chiaramente io non so chi dovrà rispondere, non penso il consiglio di 

amministrazione, il CDA, penso. Però non lo so chi deve rispondere, però se ci 

sono, come si dice… delle risposte positive, che la cosa può proseguire in una 

maniera dove io mi sono già espresso, votando a favore di alcune cose che già 

nell’assemblea di novembre avevo già votato, [inc.] e quindi sull’ingresso, eccetera 

eccetera… del lavoro svolto, come diceva prima Elia, del lavoro svolto anche di chi 

ha preceduto, che ha fatto davvero un lavoro molto importante. Però una risposta 

politica va data. La mia domanda era solo: quando verrà data o chi deve darla, 

basta. Io ho finito per oggi.  

 
Presidente dell’Assemblea – Daniela Maggi  

Sì, credo che l’assessore intenda i comitati territoriali. Sicuramente i comitati 

territoriali sono un punto che metteremo all’ordine del giorno della prossima 

assemblea, perché non possiamo restare senza. Quindi, da questo punto di vista 

poi le logiche che seguiranno saranno un po’ le stesse logiche della nomina del 



 17

CDA, e quindi…  però ecco, sarà una cosa veramente a breve, perché è 

necessario, è fondamentale. Quindi i comitati territoriali sono fondamentali per il 

buon funzionamento dell’assemblea, per cui probabilmente, la prima assemblea 

che convocheremo, andremo a nominare i comitati territoriali. Se allora non ci sono 

altri interventi e non c’è nulla in contrario o particolari domande, metterei a questo 

punto in votazione tutto l’ordine del giorno, in modo da proseguire in maniera 

spedita poi nei lavori con il nuovo anno e ovviamente le comunicazioni del CDA. 

Allora, linee guida per l’adesione della città di Varese. Favorevoli? Contrari? 

Astenuti? Perfetto. 

 
A seguito delle dichiarazioni di voto si approvano le linee guida per l’adesione 

della città di Varese confermando il mandato, così come deliberato lo scorso 5 

novembre con atto deliberativo nr. 7, al Consiglio di Amministrazione di proseguire 

il confronto con il Comune di Varese finalizzato a definire il progetto complessivo e 

le condizioni di ingresso nel Consorzio CSBNO in tutti i suoi aspetti economico-

finanziari e organizzativi con 29 voti favorevoli, pari alla quota di 942,65 millesimi 

e nessun contrario e astenuto. 

 
Nello specifico: 
 
Favorevoli 29 pari a 942,65 millesimi   
 

Arese, Baranzate, Bollate, Busto Garolfo, Canegrate, Cerro Maggiore, Cesate, 

Cinisello Balsamo, Cormano, Cornaredo, Cusano Milanino, Dairago, Lainate, 

Legnano, Nerviano, Novate Milanese, Paderno Dugnano, Pero, Pogliano 

Milanese, Pregnana Milanese, Rescaldina, Rho, San Giorgio su Legnano, San 

Vittore Olona, Sesto San Giovanni, Settimo Milanese, Solaro, Vanzago e Villa 

Cortese 

 

Contrari nessuno 

Astenuti nessuno 
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AZIENDA SPECIALE CONSORTILE CSBNO  
 

P. N. 7 O.d.G. –LINEE GUIDA DEL PIANO PROGRAMMA 2025-2027 
 
 
Presidente dell’Assemblea – Daniela Maggi  

Passiamo al punto 7 “Linee guida del Piano Programma 2025-2027”, ci sono 
interventi?   
 
Assessore alla cultura di Sesto San Giovanni - Luca Nisco  

Concordo sul fatto di chiudere comunque l’ordine del giorno. Però, siccome vedo 

volti quantomeno a me non noti, quindi persone che magari devono ancora capire 

bene quelli che sono i meccanismi del Consorzio e il piano programma, un po’ il 

direttore ci spiega che è il motore forse dell’attività del Consorzio, posto che non c’è 

problema nell’approvarlo, c’è stato messo a disposizione, l’abbiamo esaminato, 

l’abbiamo letto; ecco, se fosse possibile, direttore, alla prossima assemblea 

casomai fare brevemente in premessa un’illustrazione, che sarebbe stata quella da 

farsi oggi, proprio per consentire di entrare nei meccanismi anche agli altri colleghi. 

Ecco tutto qui, se fosse possibile prenderci questo appunto per la prossima 

assemblea. Grazie. 

 
Presidente dell’Assemblea – Daniela Maggi  

Grazie assessore. Quindi linee guida del piano programma, favorevoli 27, astenuti 

2, 882,83 millesimi e 59,92. A questo punto dichiarerei chiusa l’assemblea. Vi 

ringrazio e vi auguro buone feste. 

 
A seguito delle dichiarazioni di voto sono approvate le linee guida del Piano 

Programma 2025-2027 con 27 voti favorevoli, pari alla quota di 882,83 millesimi 

2 astenuti, Cornaredo e Pero, pari a 59,82 millesimi. 

 
Nello specifico: 
 
Favorevoli 27 pari a 882,83 millesimi   
 

Arese, Baranzate, Bollate, Busto Garolfo, Canegrate, Cerro Maggiore, Cesate, 

Cinisello Balsamo, Cormano, Cusano Milanino, Dairago, Lainate, Legnano, 

Nerviano, Novate Milanese, Paderno Dugnano, Pogliano Milanese, Pregnana 

Milanese, Rescaldina, Rho, San Giorgio su Legnano, San Vittore Olona, Sesto 

San Giovanni, Settimo Milanese, Solaro, Vanzago e Villa Cortese 
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Contrari nessuno 

Astenuti 2: Cornaredo, e Pero pari a 59,82 millesimi. 

 
La seduta termina alle 17,18 

 

 

      La Presidente              Il Direttore  

      Daniela Maggi                                             Pieraldo Lietti 

                                  

 


